

# IRIS BENAVIDES

La ingeniera Iris Benavides es un ejemplo destacado de liderazgo profesional y compromiso comunitario. Con más de dos décadas de experiencia en la gestión de proyectos y operaciones, Iris ha forjado una trayectoria impresionante en el ámbito empresarial.

Graduada de la Universidad Tecnológica de Panamá con un título en Ingeniería en Mecánica Industrial, Iris ha complementado su formación con un Diplomado en Habilidades Gerenciales, un Postgrado en Alta Gerencia y un MBA especializado en Dirección Empresarial. Su dedicación al aprendizaje continuo se refleja en su dominio de metodologías como Lean, ISO 9001, 14001, 45001 y BPI-Green Belt, lo que le ha permitido liderar equipos y proyectos con eficacia y precisión.

A lo largo de su carrera, Iris ha ocupado roles de liderazgo en empresas nacionales e internacionales, donde ha demostrado una capacidad excepcional para implementar estrategias innovadoras y fomentar la eficiencia operativa. Desde su papel como fundadora y gerente general en V&B Consultores, empresa especializada en consultoría de áreas financieras, mejora de procesos, servicio al cliente y calidad hasta su dirección regional en empresas como Dell, Phillips y Panamerican Life, Iris ha cultivado una visión integral del mundo empresarial.

Fuera de su compromiso profesional, Iris se destaca como una fuerza activa en su comunidad, dedicando su tiempo como voluntaria en diversas organizaciones, entre las que se encuentran la Cámara de Comercio de Chiriquí, la Cámara de Comercio de Boquete, APEDE y Hope Worldwide Panamá. Su compromiso con el servicio comunitario ha perdurado a lo largo de más de dos décadas, desempeñando roles de liderazgo y colaboración en una variedad de iniciativas. Como esposa con 20 años de matrimonio y madres de dos hijos, Iris es un ejemplo viviente de cómo se puede lograr un equilibrio entre la vida profesional y personal, inspirando a otros profesionales a alcanzar el éxito en todas las áreas de sus vidas. Su dedicación al liderazgo, la excelencia y el servicio, enraizada en su fe cristiana, la convierten en un modelo a seguir tanto dentro como fuera del mundo empresarial.